

16/03/2021 06:44 | [Chatellerault](#) | [VOUNEUIL SUR VIENNE](#)

Des oiseaux en origami pour le Palais de Tokyo



Anaëlle, Maëlle, Constance et Justine ont activement participé.

TINLAND PASCALE

Les élèves du collège Camille-Guérin participent à un grand projet artistique solidaire, la création d'une étonnante forêt suspendue à partir d'oiseaux en origami installée au Palais de Tokyo à Paris.

Le Palais de Tokyo, la Fondation Engie et l'artiste et designer belge Charles Kaisin s'associent pour créer une installation artistique immersive et solidaire au profit du Samu social de Paris et invitent le grand public à y participer à distance et à venir découvrir l'oeuvre dès la réouverture du centre d'art. « *J'ai vu passer cette information sur les réseaux sociaux, explique Christèle Carissan, professeur d'arts plastiques. Pour chaque oiseau envoyé, 1€ est reversé au Samu social de Paris. Les élèves participent déjà au parcours citoyen dans l'établissement. Ils sont sensibilisés et toujours partants. Il a été tout naturel pour eux d'y adhérer.* »

La professeure a envoyé le tuto aux familles. Le temps du week-end, plus de 200 oiseaux ont été réalisés. « *Au quotidien, les élèves sont dans leur classe, ils restent entre eux, ne se mélangent pas aux autres. C'est une belle idée d'avoir ce projet commun et de faire une oeuvre collective. Tous les adultes du collège qui le souhaitent ont également participé.* »

Une expo au collège

Il est aussi prévu d'installer une petite exposition dans le hall du collège. « *Les élèves proposent des idées. Ils sont partants, gentils, motivés.* »

Christèle Carissan fait régulièrement venir des oeuvres de l'arthotèque de Châtellerault au collège. « *Je vais les chercher et on en discute avec les élèves. Ils ont de la curiosité envers l'art. Ils disent ce qu'ils ressentent, ils s'expriment sur des oeuvres.* »